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                                                    CONSELHO GERAL 
                                                       Ata nº 12 

               
 
 

1. Informações; 
2. Aprovação da Conta de Gerência do ano 

económico de 2022; 
3. Outros assuntos. 

 
 

 
Aos vinte e sete dias do mês de abril do ano de dois mil e vinte e três, pelas dezanove horas, 

sob a presidência da professora Ana Sousa, em substituição da Presidente do Conselho Geral 

(ausente por motivos devidamente justificados), reuniu-se o Conselho Geral (CG) através da 

plataforma TEAMS, estando presentes todos os conselheiros, à exceção dos representantes das 

Juntas de Freguesia de São Vicente e de Santa Maria Maior, bem como da Associação Renovar 

Mouraria e ainda: Ana Azevedo Silva e Ana Venade (docentes), Manuel Janeiro dos Santos 

(representante dos alunos), Carla Crespim, Irene Almeida, Joana Adrião e Renata Guerra 

(representantes dos Encarregados de Educação). 

 

Deu-se início à reunião, referindo que a ata número 10 será lida e aprovada na próxima reunião. 

No que se refere ao primeiro ponto da ordem de trabalhos – Informações – a Diretora do 

Agrupamento informou que numa próxima reunião far-se-á a análise de uma nova grelha horária 

para o ano letivo 2023/2024. Prevê-se um aumento do número de turmas, pelo que a atual 

mancha horária terá de ser modificada. 

 

Passou-se, de seguida, ao segundo ponto da ordem de trabalhos - Aprovação da Conta de 

Gerência do ano económico de 2022. A Diretora do Agrupamento realizou uma ampla e clara 

apresentação do documento, explicando as verbas e os resultados patentes no documento que 

foi partilhado com todos os conselheiros com a devida antecedência. Após uma reflexão conjunta 

e uma breve comparação com as contas de gerência do ano transato, deu-se por aprovada, por 

unanimidade, a Conta de Gerência do ano económico de 2022. 

 

AGRUPAMENTO DE ESCOLAS GIL VICENTE 

 
Ordem de Trabalhos: 
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No último ponto da ordem de trabalhos, fez-se referência à questão que uma das representantes 

dos Encarregados de Educação, Joana Adrião, colocou ao Conselho Geral via e-mail. A questão 

prende-se com o envio de uma carta à Câmara Municipal de Lisboa (CML) sobre a qualidade do 

serviço de alimentação nos refeitórios da escola e também se existe microondas no refeitório da 

EB1/JI de Santa Clara. A Diretora do Agrupamento mencionou que foram enviados vários e-mails 

à CML e que até à data não obteve resposta. Mencionou, também, que não existe microondas 

disponível para uso dos alunos que frequentam a EB1/JI de Santa Clara. Ainda no seguimento 

deste assunto, o membro da Liga dos Antigos Alunos, João Maia, referiu que na próxima reunião 

irá propor a possibilidade de facultar um microondas para uso dos alunos da EB1/JI de Santa 

Clara. 

 

Continuando do uso da palavra, o conselheiro João Maia referiu que a Liga dos Antigos Alunos 

gostaria muito de poder colaborar com o núcleo museológico da escola, uma vez que é uma área 

pela qual têm grande estima e que consideram de grande relevância para a preservação da 

memória histórica do nosso agrupamento. A Diretora do Agrupamento mostrou-se visivelmente 

satisfeita com esta pretensão, agradecendo a disponibilidade, e referiu que a Presidente do 

Conselho Geral, Ana Azevedo Silva, já tem vindo a trabalhar nesta área e que irá dar 

continuidade a este trabalho, pelo que será fácil agilizar esta parceria/colaboração. 

 

Por último, a Diretora Adriana Guerreiro comunicou que se instituiu o dia 21 de maio como o Dia 

do Agrupamento, coincidindo com o Dia Mundial da Diversidade Cultural para o Diálogo e o 

Desenvolvimento - indo, assim, ao encontro do perfil de alunos que o Agrupamento acolhe. Neste 

ano, o dia 21 de maio é um domingo, pelo que a data será celebrada no dia 22 de maio, segunda-

feira, estando planeada uma festa com a participação de todos os departamentos curriculares e 

do pessoal não docente, que dinamizarão atividades com e para os alunos. 

 

Nada mais havendo a tratar, foi lida e aprovada a presente ata e deu-se por terminada a reunião.  

 

 

                               A Presidente                                                                                                   O Secretário 
 
                  _______________________                                                                    _______________________ 
                          (Ana Azevedo Silva)                                                                                            (João Inácio) 


